

gento Maire Timoney, 50 años de edad, de Glasgow, Escocia, las dos primeras de entre las 50 mujeres que Canadá destinará a su fuerza, prestarán servicio en esta zona durante un período de seis meses, igual tiempo que sus compañeros masculinos.

La Capitán Connor que sirvió en las Reales Fuerzas Aéreas de Canadá desde 1955 hasta 1962, fue la primera mujer que entró de nuevo en la RCAF en 1966 cuando el gobierno dio su aprobación a un nuevo reclutamiento femenino para las Fuerzas Armadas. En 1971 se le nombró para servir en la Escuela de Oficiales Aspirantes de las

Fuerzas Canadienses, siendo ascendida a Teniente. Más adelante, fue destinada a los Cuarteles Generales de la Defensa Nacional en Ottawa, en calidad de ayudante del director del personal femenino. En 1973, pasó a la Base de las Fuerzas Armadas Canadienses de Edmonton como ayudante del oficial a cargo de personal y, en 1974, fue ascendida a Capitán para ocupar el puesto de oficial administrativo de personal, en los Cuarteles Generales de la Comandancia de Transporte Aéreo de la Base de las Fuerzas Canadienses de Trenton.

La Sargento Timoney sirvió en las Reales Fuerzas Navales Femeninas de Gran Bretaña durante la Segunda Guerra Mundial, emigró a Canadá en 1955 y, en 1957, se unió a las Reales Fuerzas de Reserva Voluntaria Femenina de la Marina de Canadá en Toronto.



La Capitán Violet Connor (izquierda) y la Sargento Maire Timoney, primeras mujeres destinadas a funciones de mantenimiento de la paz con la Fuerza de las Naciones Unidas en Ismailia, Egipto, se preparan para lo que ellas llaman el "nuevo reto".

Hasta 1962 fue reservista en servicio activo, fecha en que fue transferida a la Real Marina Canadiense. Sirvió en las bases de Cornwallis, Halifax, Shelburne y Shearwater hasta 1969, fecha en que fue destinada a Winnipeg. En 1972, la Sargento Timoney pasó a la Base de las Fuerzas Canadienses de Toronto donde sirvió hasta su salida para Egipto. Piensa retirarse a su vuelta del Oriente Medio.

Otro miembro del Zoo de Toronto

Este osezo, de kilo y medio de peso, aproximadamente, fue aceptado recientemente por John Hulley, encargado del Zoo de Toronto. Un agricultor de la zona de Peterborough, Ontario, encontró a Florence, en la foto, y a su hermano Dougall, después de que la osa madre